

DECLARACIÓN DE LA ORGANIZACIÓN DEMÓCRATA CRISTIANA DE AMÉRICA (ODCA) Y DE LA UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA) SOBRE UN NUEVO PROCESO DE PERSECUSIÓN POLÍTICA EN VENEZUELA.

Los directorios de la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA) y de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), frente a un recrudecimiento de la persecución política de la oposición venezolana por parte del régimen dictatorial de Nicolás Maduro, declaran:

1.- Rechazamos la persecución y hostigamiento que en las últimas hora reactivó la dictadura de Nicolás Maduro contra la oposición democrática venezolana, dictando órdenes de captura y poniendo en prisión a ciudadanos que hicieron posible la elección primaria del pasado 22 de octubre.

2.- Consideramos que se trata de una nueva arremetida que busca sembrar miedo y desesperanza en la ciudadanía que anhela recuperar la democracia a través del voto tras 25 años de un régimen que ha dejado miles de muertos.

3.- Reiteramos nuestro apoyo tanto con María Corina Machado, candidata presidencial de las fuerzas democráticas electa hace pocas semanas, así como con todos los líderes opositores que están siendo amenazados en las últimas horas con ser encarcelados.

06 de diciembre de 2023.

Julián Obiglio

Presidente

Unión de Partidos Latinoamericanos UPLA
PRO – Argentina

Mariana Gómez del Campo Gurza

Presidenta

Organización Demócrata Cristiana de América ODCA
PAN – México

Andrea Ojeda

Vicepresidenta

Renovación Nacional
Chile

Efraín Cepeda Sarabia

Vicepresidente

Partido Conservador
Colombia

Guido Chiriboga

Vicepresidente

Movimiento CREO
Ecuador

Carmen Frei Ruíz-Tagle

Vicepresidenta

Partido Demócrata Cristiano
Chile

Álvaro Arzú

Vicepresidente

Partido Unionista
Guatemala

Daniela Rojas Salas

Vicepresidenta

Partido Unidad Social Cristiana
Costa Rica

Aníbal Zapattini

Vicepresidente

MDR - Partido Colorado
Paraguay

Mike Eman

Vicepresidente

Arubaanse Volkspartij
Aruba